

体育祭

十月十日（金）、むつウェルネスパークにて、体育祭が行われました。今年のスローガンは、「気炎万丈、猛き炎よ燃え上がれ！」（三年次伊藤継准さん作）です。競技は全部で八種目あり、その合計点を黄チーム（一・四年次）、赤チーム（二年次）、緑チーム（三年次）で競いました。どのチームも仲間同士で協力しながら競技に臨み、最後まで結果のわからない接戦が繰り広げられました。結果は、緑チーム（三年次）が優勝しました。

今回、体育祭の実施にあたり、生徒会役員や体育的行事係が率先して準備や運営をしてくれたおかげで充実した楽しい体育祭になりました。

また、多くの保護者の方がファミリーレースにご参加くださいました。運

當補助にご協力していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

キヤツチボール

第116号
(令和7年度第4号)
田名部高等学校
定時制の課程





緑チーム
3年次



黄チーム
1・4年次

競技大会

十一月十四日（金）、競技大会が行われました。オセロ、ジエンガ、トランプ、UNO、バドミントン、ポッチャ、バスケットボール、バレーボール、ドッヂビーの九種目のうち、生徒が希望した競技に参加し、年次の枠を超えて、楽しく活動していました。

